



Representative / Vertreterin von Russia Russland

Olga Kravchenko & Gennady Yusimov

ul. Bagrationa 50-6
236039 Kaliningrad – Russia/Russland

E-Mail: representative.ru@eaasdc.eu

Information from Russia

Despite the corona pandemic, square dancing in Russia has not come to a standstill. Of course, the restrictions have a strong impact on the plans of the dancers. There is no possibility to travel to other countries and dance there. Festivals take place in small formats, but the desire to dance is great, and also the belief, that one day everything will change again and the restrictions will stop, is causing Russian clubs to grow and develop.

Murmansk: The club continues to meet for dancing and even invites new dancers to practise.

Informationen aus Rußland

Trotz der Corona-Pandemie ist der Square Dance in Rußland nicht zum Erliegen gekommen. Natürlich wirken sich die Einschränkungen stark auf die Pläne der Tänzerinnen und Tänzer aus. Es gibt keine Möglichkeit, in andere Länder zu reisen und dort zu tanzen. Festivals finden in kleinen Formaten statt, aber der Wunsch zu tanzen ist groß, und auch der Glaube, dass sich eines Tages alles wieder ändern wird und die Einschränkungen aufhören werden, lässt die russischen Clubs wachsen und sich entwickeln.

Murmansk: Der Club trifft sich weiterhin zum Tanzen und lädt sogar neue Tänzer zum Training ein.

Petrosavodsk: The popular caller from the Czech Republic, Thomas Machalik, came to the club and held a wonderful seminar on square dancing, attended by dancers from many clubs in Russia.

St. Petersburg: Dance lessons will continue, and the traditional festival "Golden Autumn" has been held with guest dancers from almost all clubs in Russia.

Pskov: Carefully and with limitations, but the dancing continues.

Kaliningrad: The festival "Amber Spring 2021" with guests from almost all Russian clubs was organized by the Russian members of the club "The Königsberg happy cats" and the caller from Pskov, Elena Nazarova.

The Koenigsberg Happy Cats Club also cooperates with Kant Baltic Federal University. 60 students take part in square dance courses. Square dance classes have been recognized as a separate university discipline. University lecturers Maria Bekauri, Olga Kravchenko and Maria Kravchenko have written several scientific articles on square dance that have been published in professional journals.

They have participated in several scientific conferences, at which lecturers from other Russian federal universities have also expressed interest in introducing square dance courses into teaching at their facilities.

The Koenigsberg club Happy Cats received a development grant from a private Russian donor that improved the club's facilities and supported the

Petrosavodsk: Der beliebte Caller aus der Tschechischen Republik, Thomas Machalik, kam in den Club und hielt ein wunderbares Seminar über Square Dance ab, an dem Tänzer aus vielen Clubs in Rußland teilnahmen.

St. Petersburg: Der Tanzunterricht wird fortgesetzt, und es fand das traditionelle Festival „Goldener Herbst“ mit Gasttänzern aus fast allen Clubs Russlands statt.

Pskov: Vorsichtig und mit Einschränkungen, aber das Tanzen geht weiter.

Kaliningrad: Das Festival „Bernsteinfrühling 2021“ mit Gästen aus fast allen russischen Clubs wurde von den russischen Mitgliedern des Klubs „The Königsberg happy cats“ und der Callerin aus Pskov, Elena Nazarova veranstaltet.

Der Koenigsberger Happy Cats Club arbeitet auch mit der Kant Baltic Federal University zusammen. 60 Studenten nehmen an Square Dance Kursen teil. Square Dance Kurse wurden als eigene Universitätsdisziplin anerkannt. Die Universitätsdozentinnen Maria Bekauri, Olga Kravchenko und Maria Kravchenko haben mehrere wissenschaftliche Artikel über Square Dance verfasst, die in Fachzeitschriften veröffentlicht wurden. Sie haben an mehreren wissenschaftlichen Konferenzen teilgenommen, auf denen auch Dozenten anderer föderaler russischer Universitäten Interesse an der Einführung von Square Dance-Kursen in den Unterricht an ihren Einrichtungen bekundet haben.

Der Koenigsberger Club Happy Cats erhielt von einem privaten russischen Spender einen Entwicklungszuschuss, mit dem die Einrichtungen des Clubs verbessert

club's caller scholarship, as well as the spread of square dance at state level.

P.S.: In 2021, the 15th caller-anniversary of Fiodor Antonov was celebrated in Petrozavodsk.

At the "Golden Autumn" in St. Petersburg in October 2021, the callers Tatiana Vasilevna and Viktor Machkassov were guests.

Olga Kravchenko, vice president of DRSDf and Representative for Russia

und das Callerstipendium des Clubs unterstützt wurden sowie die Verbreitung von Square Dance auf Landesebene.

P.S.: In 2021 wurde in **Petrosavodsk** das 15jährige Caller Jubiläum von Fiodor Antonov gefeiert.

Beim „Golden Autumn“ im Oktober 2021 in St. Petersburg waren die Caller Tatiana Vasilevna und Viktor Machkassov zu Gast.

Olga Kravchenko, 2.Vors. DRSDf und Beauftragte für Rußland



badges & more GbR



Sylvia Wieners u. Karl Keßler

Hoher Kamp 8, 33129 Delbrück

Phone: +49 (0) 5250 / 932568

+49 (0) 5250 / 9976887

www.badges-and-more.de

info@badges-and-more.de

Wir entwerfen und erstellen:

Badges, Dangles, Shingles usw. -- nicht nur für Square-Dancer. Ebenso stellen wir individuelle Logotassen, Namensschilder, Briefkastenschilder, Fan-Sticker, Türschilder, und vieles mehr her.

Graviert, gedruckt oder kombiniert -- fast alles ist möglich. Selbstverständlich haben wir auch das passende Zubehör.

Jetzt neu!!! Autoaufkleber aus Carbon / Vinyl. Leicht anzubringen durch Nassverklebung. UV-betändig und waschanlagenfest. Auch in 3-D.

Wir freuen uns auf Ihre Anfrage.

